

Íntima y colorida fue fiesta en apoyo de Andrés Pérez

"Lo que pasa es que en la Oz está la fiesta Hardcore Triple X y todos están allí, todos, todos", era la única explicación que encontraba Pedro, el barman que anoche atendió la barra de la discoteca Bunker, para la escasa convocatoria que tuvo la fiesta que organizó el director de teatro Andrés Pérez con el fin de reunir fondos que le ayuden a saldar siete millones de pesos que adeuda a sus acreedores, objetivo que por cierto no se logró. Más resignado que Pedro, Florcita Motada decía que "tendrían que haber empezado a vender las entradas con más anticipación". El hombre de los letrados sin cristales afirmaba, sin embargo, que "lo tático que queda es pasarlo chuncho".

UNA NOCHE DE FIESTA

El anfitrión da la bienvenida, se abre la cortina y aparece una jovial Rosa Ramírez vestida como bailarina de can can. Le siguieron Los Petinelli de Alvaro Henríquez interpretando un tema toco con garufitos como base; Huitika; Mauricio Redolés y los ex Animales Domésticos, que sacaron bis; Javieta Parra, Palomina Pizarro haciendo su nuevo vestido exclusivamente diseñado por Ricardo Oyarzún y Mamma Soul, cuyas dos canciones dejaron gusto a poco.

Cuento aparte fue la anfitriona de la Bunker, Francis Franco, quien derrochó estilo vestido a lo Lola Flores; la banacada con garufitos que danzaron para despertar a la concurrencia, y Patricia López -con Carlos Cruzat, que vigiló cada uno de sus pasos durante los ensayos en el patio de la discoteca- haciendo su anatomía con una cuca postmoderna.

MARÍA PAZ MATELUNA



590420
Lz Herz
06/07/2001

Íntima y colorida fiesta en apoyo a Andrés Pérez [artículo] María Paz Mateluna

Libros y documentos

AUTORÍA

Mateluna, María Paz

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Íntima y colorida fiesta en apoyo a Andrés Pérez [artículo] María Paz Mateluna

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile